
主题信息  

 

 

我們所信的是稱為以馬內利—神與我們同在的上帝。因此目前信徒個人身上所遭遇的問題、家庭

所面臨的問題，其實原來均不是問題，而是上帝的祝福。今日能有我們，這便是上帝的作為。上帝

的神性、永能均藉其所造之物顯明出來。我們是上帝的傑作、上帝最可愛的形像也在我們身上。雖

仍遇到問題，將來卻會發現我們因著那個問題大大地蒙恩。該問題是如同以色列民在曠野四十年生

活裏必要要領受的；那是彷彿要進入應許之地前的約旦江河；將來我們必因這個問題要在萬民中做

出非常重要的見證，因為主的話是信實的。似乎人人皆以為，我們活在世上應該很熱心、認真地活，

但是我們認真熱心生活，靠自己的力量、自己的方法去認真，結果卻失敗了，這是因為我們認真的

目標、方向弄錯了所致，我們應該認真在上帝要我們認真的事上。那麼究竟什麼樣的人才是最成功

之人？就是看重神所看重之事的人。什麼樣的人是最有能力之人？能力不是將來才得到的，乃是蒙

恩的人有心呼求就隨時能使用從天上來的能力的。就在此刻一恢復信心馬上便能用到。當我們把整

個眼光放在上帝最關注的事上時，神創造的能力會臨到我們身上。我們不要想改變環境、不要想勸

家人改變，只要自己被聖靈充滿，整個家庭屬靈環境就改變了。這就彷彿光一照進來，黑暗就不見

了；一旦關了燈，整個都黑暗了，就是這麼簡單的事。天上來的光使我們把一切憂慮的事、所有的

問題全部丟棄。上帝最關注的事是什麼？乃是(1)叫人得生命；(2)得到生命後能時時刻刻享受神的能

力；(3)藉著這個蒙恩的生命去祝福這個時代，以便得取上帝為我們預備之永遠的榮耀與豐盛的基業。

這三樣是上帝最關注之事。如何得到上帝的祝福，其實方法很簡單，耶和華以勒，已經全部為我們

預備好了：正確地認識神的話、正確地領受神的話，祝福馬上就臨到。什麼叫信心？信心不是鼓起

勇氣、催眠自己的；信心會帶來一切上帝的生命、一切的能力，信心成為我們享受上帝的祝福的管

道。信心從何而來？其實信心是經過瞭解而得的，你瞭解有一日將會離開世界，無需用力去信；瞭

解目前整個世界的光景是如何，無需用力催眠自己來信。全世界都順服在魔鬼撒旦的掌權之下，全

都犯罪、全都死在過犯罪惡之中。當你瞭解了、確認了之後便成為你的信心、變成你的能力。不需

要費勁或用力的。隨時隨地一想到這事實就對了，你的眼光立即改變；凡你所見之事均會不再一樣。

眼光改變後，進來的情報不一樣，判斷也隨著不一樣，所以你要去的地方不一樣、所遇見的人不一

樣、傳講的也不一樣了。其實人生是非常容易的，人生也應該是非常單純的，因上帝全力為我們做，

我們是看見而順從即可。若你要努力認真做什麼反而是幫倒忙，安靜欣賞就好了！看見是不需要思

想的，看上帝自己的作為即可。上帝與我們同在，過去、今日一直到永遠均與我們同在，就算我們

窮盡一生地努力認真、絞盡腦汁去做工，還不如上帝一秒鐘所做的。仰望耶穌，什麼問題都得以解

決。只要天天看到上帝的作為，家庭生活蒙福、歡喜快樂；工作上無論遇亨通或艱難的事都能看到

上帝的帶領而發出感恩、讚美，自然地在我們所到之處亦均大大蒙恩。阿們！ 
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